

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ECOLE de la maternelle Bonnet Laffont – Couhé – Valence en Poitou - 16 mars 2021

Etaient présents : L. Pouvreau (adjointe déléguée aux affaires scolaires), J. Guyton, L. Colin, A. Arnault (Parents), D. Machon (D.D.E.N), F. Dégusseau (ATSEM), B. Goncalves , I. Boissonneau (enseignantes), J. Naud (responsable du périscolaire Valence en Poitou), O. Laroussinie (directrice)

Etaient excusés : I.E.N, P. Bellin (Maire de Valence en Poitou),

Absent : RASED

Ce conseil d'école a lieu en distanciel, seuls Jérôme Naud, Florence Dégusseau et Odile Laroussinie sont en présentiel. Madame Laroussinie a un souci, elle est entendue par tous mais elle-même n'entend pas les autres. Jérôme Naud assure l'interface avec son téléphone.

1) Suivi des projets :

- La séance de cinéma prévue en décembre n'a pas pu avoir lieu mais les enseignantes espèrent pouvoir en faire deux d'ici la fin de l'année.
- Projet Etamine avec l'OCCE : les 3 livres faits par les classes seront expédiés à la fin du mois de mars pour être lus par d'autres classes
- Les MS et GS poursuivent leur travail sur la mer.
- Sorties programmées :
 - Le 10 mai à Lathus pour les MS (mare et accrobranche) et GS (mare et poney)
 - Le 17 mai à Lathus pour les TPS-PS (poney et ferme pédagogique)
 - Le 22 juin à La Rochelle pour les MS et GS (sortie prévue en début d'année reporté en espérant que les sorties hors département seront possibles)
- Toutes les semaines, nous recevons des défis mathématiques proposés par l'Inspection (Mathebd)
- Le jardin est en cours de mise en place (bacs déjà installés qui vont être repeints, hôtel à insectes transporté et posé) et cela va nous permettre de réaliser des plantations.
- Deux étudiantes du CFMI (Centre de Formation des Musiciens Intervenants) viennent à l'école le mardi pour des activités musicales avec chaque classe.
- La date de la Fête des parents (remplacement de la fête des mères et de la fête des pères) est fixée au dimanche 6 juin (un petit cadeau pour les parents, deux cadeaux identiques si les parents sont séparés)

D'autres projets n'ont pas pu se mettre en place en raison de la crise sanitaire. (ateliers d'activités mathématiques, moments de lecture partagée)

Madame Machon demande si la Semaine de la Maternelle aura lieu. Pour l'instant, il n'est pas possible de faire rentrer des parents comme nous le faisons auparavant pour participer à des activités.

2) Sécurité :

Les PPMS ont été retravaillés afin de présenter deux lieux de fuite en fonction du lieu d'une attaque éventuelle.

Depuis le précédent conseil d'école, un exercice de fuite a été réalisé.

Un exercice incendie est prévu mercredi 17 mars.

Il nous restera un exercice de confinement à réaliser.

3) Organisation de l'année 2021-2022.

3 classes : TPS-PS , MS, GS.

Cette option nous évitera de changer les classes en cours d'année en fonction de la situation sanitaire.

Les inscriptions sont très largement entamées. Les prévisions qui étaient de 17 PS sont déjà dépassées. Pour l'instant, il y a 4 TPS d'inscrits, si d'autres se présentent, ils seront sur liste d'attente car il faut être sûr d'avoir terminé les inscriptions de PS.

4) Information concernant le PIAL (Pôle Inclusif d'Accompagnement Localisé)

Ce point est rajouté à l'ordre du jour.

L'objectif est d'améliorer l'accompagnement des élèves en situation de handicap en s'adaptant plus précisément aux besoins des élèves. Les moyens d'accompagnement (AESH) sont coordonnés.

5) Questions diverses :

Les problèmes signalés lors du précédent conseil d'école ont été résolus : anti-pince doigts, clôture, téléphone, fournitures des salles de propreté, bâche pour le bac à sable

Merci à la Mairie pour ces travaux.

Il reste le problème de la douche. La mairie attend le devis de l'entreprise qui traîne à le fournir.

Madame Laroussinie demande s'il serait possible d'installer une poubelle sur le parking à la sortie de l'école élémentaire ? Il n'y aurait plus d'excuses pour avoir des déchets au sol.

Des tests salivaires sont demandés par la Mairie mais l'obtention est compliquée donc incertaine. Madame Pouvreau explique la procédure à suivre. Lorsque les tests sont faits, les résultats sont communiqués aux parents.

Concernant la fête d'école, ce n'est pas d'actualité pour l'instant.

Madame Laroussinie informe qu'elle sera absente du 22 mars au 5 avril car elle doit être opérée des yeux.

Le prochain conseil d'école aura lieu mardi 15 juin à 18 heures 30. L'espoir est de le faire en présentiel. Avec les beaux jours, il pourrait être fait dehors. A voir...

La secrétaire

B. Goncalves



La présidente

O. Laroussinie

